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18ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA - 20/12/2021 
 

 

[ANA] O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Boa tarde a 

todos! Convido os nobres vereadores a tomarem assento em seus respectivos lugares 

bem como assinar o livro de presença. Peço que a nobre secretária faça a chamada dos 

nobres vereadores para verificação de quórum. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA KAMILA ROCHA) – Boa tarde 

presidente, nobres vereadores, a todos os funcionários da Casa e a população que nos 

assiste. 

Procede a chamada dos senhores vereadores para verificação de quórum. 

Há quórum presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Havendo quórum 

regimental, declaro aberto os trabalhos. Lembrando a população que está em casa nos 

acompanhando pela TV local e pelas plataformas digitais da Casa, essa sessão replica a 

sessão de quinta-feira que não ocorreu devido à falta de quórum. Dessa forma, eu peço 

que a nobre líder do governo, Rosana Pinheiro, faça a leitura do texto bíblico. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – Uma boa tarde a todos! Boa 

tarde aqueles que estão aqui no plenário! Boa tarde aqueles que nos acompanham pelas 

redes sociais. Convido cada um de vocês, neste momento, a orarmos. Pedir a Deus, 

nesta tarde – que já estamos terminando o ano – pedir, então, a Deus que venha em 

socorro as nossas necessidades e aos nossos anseios. 

Procede a leitura de um texto bíblico. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Em discussão a ata da 

sessão extraordinária anterior. 
Não havendo interesse em nenhum dos nobres vereadores em discutir a ata da sessão 

extraordinária anterior, irei coloca-la em votação. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Solicito a secretária que faça leitura do Edital de Convocação. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA KAMILA ROCHA) – Procede a 

leitura do Edital de Convocação n.º 018/2021...[02 SAMUEL] ... O SENHOR 

PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Senhores vereadores, muito boa 

tarde! Gostaria da atenção do plenário, essa é a nossa penúltima sessão do ano, e nós 

fizemos um levantamento de todos os projetos de lei. De alguns, né, porque ainda não 

deu tempo de todos, para a gente tentar dar uma peneirada e colocamos aqui em torno, 

mais de vinte projetos que vão ser analisados na sessão de hoje. Por isso, eu gostaria de 

uma compreensão do plenário, que nós vamos precisar pedir para votar em bloco, e 

discussão e votação em bloco. Pela ordem Vereadora Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI - Boa tarde a todos! 

Quero cumprimentar a todos em nome da Fernanda, que está aqui acompanhando a 

sessão hoje. Presidente, gostaria de pedir discussão e votação em bloco de todos os 

projetos da nossa pauta. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – É regimental a 

solicitação de Vossa Excelência, vou colocar em apreciação do plenário.  

Os vereadores que aprovam permaneçam sentados.  

Aprovado por unanimidade dos presentes. Solicito a nobre secretária que faça a leitura 

de todos os projetos em primeira e segunda discussão, e também os que receberão 

pareceres. 
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A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Projeto de lei 

de número 153/2021 de autoria do Poder Executivo. 

Projeto de lei de número 184/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário. 

Projeto de lei de número 198/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário. 

Projeto de lei de número 203/2021de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

Projeto de lei de número 207/2021 de autoria do Vereador Zé Preto. 

Projeto de lei de número 208/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário. 

Projeto de lei de número 210/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário. 

Projeto de lei de número 211/2021 de autoria do Vereador Professor Luciano. 

Projeto de lei de número 218/2021 de autoria da Vereadora Rosana Pinheiro. 

Projeto de lei de número 220/2021 de autoria do Vereador Zé Preto. 

Projeto de lei de número 221/2021 de autoria da Vereadora Kamilla Rocha. 

Emenda 080/2021 ao Projeto de lei 221/2021 de autoria da Vereadora Kamilla Rocha. 

Projeto de lei de número 222/2021 de autoria do Vereador Denizart...[03 KELEM ] ... 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Projeto de lei 

n° 223/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz. 

Lê: Projeto de lei n° 225/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz. 

Lê: Projeto de lei n° 228/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz. 

Lê: Projeto de lei n° 229/2021 de autoria do vereador Rodrigo Borges. 

Lê: Projeto de lei n° 230/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz. 

Lê: Projeto de lei n° 231/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz. 

Lê: Projeto de lei n° 232/2021 de autoria do vereador Wendel Lima. 

Lê: Projeto de lei n° 233/2021 de autoria do vereador Wendel Lima. 

Lê: Projeto de lei n° 237/2021 de autoria da vereadora Sabrina Astori. 

Lê: Projeto de lei n° 245/2021 de autoria do vereador Marcelo Rosa. 

Lê: Projeto de lei n° 246/2021 de autoria do vereador Rodrigo Borges. 

Lê: Projeto de lei n° 254/2021 de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Lê: Projeto de lei n° 255/2021 de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Lê: Projeto de lei n° 256/2021 de autoria da vereadora Sabrina Astori. 

Lê: Projeto de lei n° 258/2021 de autoria do vereador Dudu Corretor. 

Lê: Projeto de lei n° 259/2021 de autoria do vereador Oldair Rossi. 

Lê: Projeto de lei n° 260/2021 de autoria do vereador Oldair Rossi. 

Lê: Projeto de lei n° 261/2021 de autoria do vereador Oldair Rossi. 

Lê: Projeto de lei n° 264/2021 de autoria do vereador Marcelo Rosa...[04 

CLAUDICEIA] ... A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO 

ROCHA) Lê – Projeto de Lei Nº 264/2021 de autoria do Vereador Marcelo Rosa. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Projeto de 

Lei Nº 270/2021 de autoria da Mesa Diretora. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Projeto de 

Resolução Nº 138/2021 de autoria da Mesa Diretora. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Retificando 

a leitura do Projeto de Resolução nº 138 e fazendo a leitura da Emenda de minha autoria 

sobre o Projeto de Lei Nº 221/2021. Emenda Modificativa Nº 80 ao  Projeto de lei Nº 

221/2021. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – 

Requerimento Nº 123/2021 de autoria do Vereador Max Júnior. 

Encerrado a leitura dos Projetos de Lei 

Pela ordem a vereadora Rosana Pinheiro. 
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A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – Gostaria de apresentar uma 

Emenda Aditiva, Modificativa Presidente ao Projeto de Lei Nº 153 aonde o Artigo 1º 

ele acresce ao Parágrafo 15, fixando aí em 50 decibéis, antes era 20, nós colocamos aí o 

limite máximo 50 e também modificando aí o Artigo 12 porque antigamente era UFMG 

e nós modificamos para IRMG o que facilita  os cálculos. Muito obrigada! 

Assim é uma emenda que nós fizemos em nome de todos os Vereadores desta casa e 

todos assinaram. Ta bom? Muito obrigada! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Apresentado a Emenda 

Aditiva e Modificativa ao plenário, peço que a nobre Secretária faça a leitura.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) Lê – Emenda 

Aditiva e Modificativa ao Projeto de Lei Nº 153/2021...[05 ANA] ... Presidente 

encerrada a leitura da emenda. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Finalizada a leitura de 

todos os projetos e a emenda apresentada. Lembrando aos senhores vereadores e ao 

plenário, e também a quem está em casa nos acompanhando, que essas emendas, elas 

foram construídas aqui em uma reunião que teve. E todos os senhores foram 

convidados. E isso aqui nós chegamos a uma conclusão, naquela oportunidade, que 

seria alterações, no caso as emendas, que iria até beneficiar o comércio, os bares, os 

restaurantes e as casas noturnas. Isso daqui não está flexibilizando baderna! Isso aqui 

estaria flexibilizando as empresas, que são: os bares, os restaurantes e as casas noturnas, 

e, até mesmo, os templos religiosos também que sofrem com essa questão da Lei do 

Silêncio. Então não está aqui flexibilizando baderna. Isso aqui está flexibilizando a 

possibilidade de as pessoas trabalharem, principalmente, na alta temporada. A 

flexibilização está similar com Salvador. É o único lugar no Brasil que está  …[06 

SAMUEL ]... está similar com Salvador. É o único lugar no Brasil que está mais 

flexibilizado é Salvador, foi apresentado aqui para nós. Vamos lá então? Seguindo a 

Sessão Extraordinária, convoco a Comissão de Redação e Justiça para exarar parecer 

oral no Projeto de lei nº 153/2021 e sua respectiva emenda, que por sinal fala 

exatamente, dispõe sobre o controle de poluição sonora de atividades urbanas e rurais 

no município de Guarapari e Emenda aditiva e modificativa ao Projeto de lei nº 

153/2021. Para exarar parecer, convoco a Relatora da comissão e nós vamos estar, a 

comissão de Redação e Justiça vai estar exarando o parecer no Projeto de lei nº 

153/2021 e sua respectiva emenda. Também no Projeto de lei nº 270/2021 e no Projeto 

de resolução nº 138/2021. Sendo assim convido a relatora para exarar parecer. 

Lembrando que também que todos os projetos que estão faltando parecer desta 

comissão. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO - Mais uma vez, uma boa tarde! A 

Comissão de Justiça, ela dá o parecer favorável, até porque os projetos, eles são 

constitucionais. Obedece a uma tecnia legislativa, está dentro dos padrões, então por 

isso o nosso parecer, ele é favorável. Tanto dos projetos, quanto da emenda. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco o membro da 

Comissão de Redação e Justiça, Vereadora Kamilla Carvalho Rocha, para exarar 

parecer. 

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA - Acompanho a 

relatora Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Convoco o Presidente da 

Comissão, Vereador Zé Preto, para dar o seu parecer. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Boa tarde a todos! 

Favorável Presidente. 
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O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Sendo assim a Comissão 

de Redação e Justiça foi favorável por unanimidade ao Projeto de lei nº 153/2021 e sua 

respectiva emenda, ao Projeto de lei nº 270/2021 e também do Projeto de Resolução nº 

138/2021. Esse projeto de resolução, ele está findando o aumento salarial dos 

vereadores, prefeito e secretário que foi feito em dois mil e vinte e um. Então, com a 

aprovação dessa lei, não tem mais aumento, nem para os vereadores, nem para o 

prefeito, tão pouco para os secretários municipais. Convoco a Comissão de Economia e 

Finanças para exarar parecer oral no Projeto de lei nº 153/2021 e sua respectiva emenda, 

no Projeto de lei nº 270/2021 e no Projeto de resolução nº 138/2021. Sendo assim, 

chamo a relatora da comissão, Vereadora Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Boa tarde Presidente, 

nobres colegas, população que nos acompanha! Meu parecer é favorável, e eu quero 

salientar principalmente o projeto que fala da revogação do aumento dos nossos 

salários, principalmente do projeto que fala da revogação do nosso salário, é um 

momento que o nosso povo vem sofrendo e nós como vereadores temos que dar 

exemplo. Enquanto comissão nós estudamos esse projeto e vimos que não é o momento 

para isso, estamos revogando o projeto de lei, aprovado pela Câmara passada e fazendo 

o nosso trabalho da melhor forma, a forma mais transparente possível. Presidente, 

ressaltando que meu parecer é favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Dessa forma, chamo a 

vereadora Kamilla Rocha para exarar parecer, na Comissão de Economia e Finanças. 

Perdão, o membro da Comissão, Vereador Carlos Eduardo Nascimento, posteriormente 

a Vereadora Kamilla Rocha, que é a Presidente da comissão. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO - 

Boa tarde Presidente! Boa tarde a todos! Eu vou seguir a relatora. Favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Assim a gente chama a 

Presidente da Comissão a Vereadora Kamilla Carvalho Rocha para exarar parecer. 

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA - Favorável 

Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Dessa forma a Comissão 

de Economia e Finanças foi favorável por unanimidade ao Projeto de lei nº 

153/2021...[07 KELEM ] ... A comissão de Economia e Finanças foi favorável, por 

unanimidade, ao projeto de lei n° 153/2021 e sua respectiva emenda, também ao projeto 

de lei n° 270/2021 e ao projeto de resolução n° 138/2021. 

Nesse momento vamos convocar a comissão de Serviços e Obras Públicas e 

Fiscalização, para concederem os respectivos pareceres da comissão, desta forma chamo 

o vereador Relator Oldair Rossi. 

Salientando ao plenário que a comissão de Serviços e Obras Públicas e Fiscalização vai 

focar o seu parecer no projeto de lei n° 153/2021 e a emenda que é uma comissão 

pertinente ao projeto de lei. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Parecer favorável Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco o Membro da 

Comissão, vereador Leonardo Pessanha Dantas para exarar parecer  

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PESSANHA DANTAS – Favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Desta forma chamo o 

Presidente da Comissão Denizart Luiz, nosso amigo Zazá. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Boa tarde a todos. 

Presidente eu acompanho o Membro e o Relator.  
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O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O parecer da comissão 

de Serviços e Obras Públicas e Fiscalização foi por unanimidade favorável ao projeto de 

lei n° 153/2021 e sua respectiva emendas.  

Para também dar parecer ao projeto de lei n° 153/2021 e sua respectiva emenda, a 

comissão de Meio Ambiente, Agricultura e Pesca, eu chamo o Relator Dito Xaréu. 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA – Boa tarde Presidente, 

mesa diretora, boa tarde nobres Pares, boa tarde meu Deus e obrigado, mais uma vez, 

por essa oportunidade. Boa tarde Guarapari, a imprensa, servidores desta Casa, 

homenageados. Boa tarde meu amigo Jaime Rosa, Djalma, que estão assistindo a esta 

sessão, meus familiares em Meaípe.  

Presidente aquilo não foi uma reunião, aquilo foi uma aula. Graças a Deus eu pude estar 

presente e também vê essa mudança, principalmente para os menores, fica bem flexível. 

Então o parecer é favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – A Quarta comissão, por 

unanimidade, foi favorável ao projeto de lei n° 153/2021. Por isso vou chamar o nobre 

vereador Denizart Luiz que faz parte da comissão de Meio Ambiente, Agricultura e 

Pesca, para também conceder o seu parecer. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Presidente 

comentando aqui sobre a fala do vereador que me antecedeu, sobre a reunião do pessoal 

que trabalha na feira, os agricultores, nossos trabalhadores rurais. Realmente Guarapari 

tem que se destacar e tem que participar mais para a valorização. Hoje realmente, Dito 

falou bonito, foi uma aula democrática, foi uma democracia, um debate bonito que eles 

vão cada vez mais ter consciência que esta Casa de Leis é favorável ao produtor rural. 

Nós da base do interior sabemos o que sofre, sabemos o que passa, sabemos o que eles 

fizeram também por esse país. Se não fosse a agricultura, durante essa pandemia, a 

agropecuária, o país não estaria de pé. Então é por eles que nós temos que estar lutando 

cada dia mais, e fizemos a nossa parte hoje e fizemos bonito. Da mesma forma, 

Presidente, eu acompanho o Relator vereador Dito Xaréu e o Presidente da comissão de 

Agricultura e Pesca do município de Guarapari, Presidente Oldair Rossi...[08 

CLAUDICEIA] ... Oldair Rossi. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Dessa forma vamos 

convocar o Presidente da Comissão o Vereador Oldair Rossi, para exarar parecer. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde Presidente, Mesa Diretora, 

nobre Vereadores, plateia. 

Muito importante também frisar Zazá o que você falou aqui a importância da reunião de 

mais cedo e parabenizar a população que esteve aqui em plenário da feira, nada mais e 

nada menos procurar os direitos deles ao qual todos apoiaram e o trabalho dos 

vereadores é isso aí. E, sou favorável tá Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O parecer da Comissão 

de Meio Ambiente Agricultura e Pesca foi totalmente favorável a aprovação do Projeto 

de Lei Nº 153/2021. 

Dado os pareceres a todas as Comissões que estavam faltando entraremos no processo 

de discussão das matérias. São dois momentos, primeira discussão para quem está em 

casa entender o que está em que momento da sessão nós estamos. Primeira discussão e 

segunda discussão de todas as matérias que e neste momento foi dado parecer  favorável 

e que já estavam com parecer dado pelas comissões e que agora entrarão em discussão.  
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Em primeira discussão os Projetos de Lei Nºs: 153,184, 198, 203, 207, 208, 210, 211, 

218, 220, 221, 222, 223, 225, 228, 229, 230, 231, 232, 233, 237, 245, 246, 254, 255, 

256, 258, 259, 260, 261, 264 e 270/2021. As Emendas aos Projetos de Lei:  153 e 

também 221/2021. E ao Projeto de Resolução Nº 138/2021. (pausa) 

Não havendo interesse de nenhum dos nobres Pares em discussão na primeira discussão, 

entraremos para o segundo momento que é a segunda discussão. 

Em segunda discussão os Projetos de Lei Nºs: 153, 184, 198, 203, 207, 208, 210, 211, 

218, 220, 221, 222, 223, 225, 228, 229, 230, 231, 232, 233, 237, 245, 246, 254, 255, 

256, 258, 259, 260, 261, 264 e 270/2021. As Emendas aos Projetos de Lei:  153 e 

também 221/2021. E Projeto de Resolução Nº 138/2021. (pausa) 

Não havendo interesse de nenhum dos nobres Pares em discutir  as matérias em segunda  

discussão entraremos no processo de votação.  

Em votação os Pareceres da Comissão de Redação e Justiça que por sua vez foi 

favorável aos Projetos de Lei Nºs: 153,184, 198, 203, 207, 208, 210, 211, 218, 220, 221, 

222, 223, 225, 228, 229, 230, 231, 232, 233, 237, 245, 246, 254, 255, 256, 258, 259, 

260, 261, 264 e 270/2021. As Emendas aos Projetos de Lei:  153 e 221/2021. E ao 

Projeto de Resolução Nº 138/2021. (pausa) 

Os vereadores que aprovam permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por todos os presentes. 

Em votação a Emenda ao Projeto de Lei.....[09 ANA] ... Em votação a Emenda ao 

Projeto de Lei n.º 153/2021. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Em votação a Emenda n.º 080/2021 ao Projeto de Lei n.º 221/2021. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Em votação os Projetos de Leis n.º 153/2021; n.º 184/2021; n.º 198/2021; n.º 203/2021; 

n.º 207/2021; n.º 208/2021; n.º 210/2021; n.º 211/2021; n.º 218/2021; n.º 220/2021; n.º 

221/2021; n.º 222/2021; n.º 223/2021; n.º 225/2021; n.º 228/2021; n.º 229/2021; n.º 

230/2021; n.º 231/2021; n.º 232/2021; n.º 233/2021; n.º 237/2021; n.º 245/2021; n.º 

246/2021; n.º 254/2021; n.º 255/2021; n.º 256/2021; n.º 258/2021; n.º 259/2021; n.º 

260/2021; n.º 261/2021; n.º 264/2021 e n.º 270/2021, e o Projeto de Resolução n.º 

138/2021. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Em votação as Redações Finais dos Projetos de Leis n.º 153 e n.º 221/2021. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Neste momento, entraremos no processo de votação dos requerimentos e de indicações. 

Pela ordem a nobre secretária Kamila Carvalho Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Presidente, é 

regimental meu pedido, eu queria a votação e discussão aos requerimentos, indicações e 

moções; votação e discussão em bloco. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Solicito a apreciação do 

plenário a solicitação da vereadora Kamila Rocha. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 
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Solicito a secretária que faça a leitura de todos os requerimentos, indicações e moções 

que estão na pauta de hoje. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA KAMILA ROCHA) LÊ – 

Requerimento n.º 123/2021, de autoria do vereador Max Júnior. 

Requerimento n.º 146/2021, de autoria do vereador Izac Queiroz. 

Requerimento n.º 147/2021, de autoria do vereador Franz Tristão de Almeida. 

Requerimento n.º 149/2021, de autoria do vereador Rodrigo Borges. 

Indicação n.º 381/2021, de autoria do vereador Fabio Maio. 

Indicação n.º 382/2021, de autoria do vereador Fabio Maio. 

Indicação n.º 672/2021, de autoria do vereador Denizart Luiz do Nascimento.  

Indicação n.º 643/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz do Nascimento. 

Indicação n.º 751/2021, de autoria da vereadora Sabrina Astori. 

Indicação n.º 752/2021, de autoria da vereadora Sabrina Astori. 

Indicação n.º 1117/2021, de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação n.º 1172/2021, de autoria do vereador Oldair Rossi...[10SAMUEL ] ... 

Indicação n.º 1.172/2021, de autoria do vereador Oldair Rossi. 

Indicação de número 1.209/2021 de autoria da Vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação de número 1.247/2021 de autoria do Vereador Dito Xaréu. 

Indicação de número 1.248/2021 de autoria do Vereador Dito Xaréu. 

Indicação de número 1.395/2021 de autoria do Vereador Max Júnior. 

Indicação de número 1.396/2021 de autoria do Vereador Max Júnior. 

Indicação de número 1.464/2021 de autoria do Vereador Professor Luciano. 

Indicação de número 1.465/2021 de autoria do Vereador Professor Luciano. 

Indicação de número 1.468/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

Indicação de número 1.472/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

Indicação de número 1.476/2021 de autoria do Vereador Doutor Franz. 

Indicação de número 1.477/2021 de autoria do Vereador Doutor Franz. 

Indicação de número 1.479/2021 de autoria do Vereador Zé Preto. 

Indicação de número 1.480/2021 de autoria do Vereador Dudu Corretor. 

Indicação de número 1.481/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário e Wendel 

Lima. 

Indicação de número 1.482/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário e Wendel 

Lima...[11 KELEM] ... A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO 

ROCHA) Lê: Moção n° 442/2021 de autoria do vereador Izac Queiroz. 

Lê: Moção n° 386/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz. 

Lê: Moção n° 387/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz. 

Lê: Moção n° 442/2021 de autoria do vereador Izac Queiroz. 

Retirando a Moção porque está repetida. 

Lê: Moção n° 452/2021 de autoria do vereador Léo Dantas. 

Presidente encerrado o expediente, os requerimentos, indicações e moções dos 

vereadores. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Após a leitura dinâmica 

feita pela vereadora Kamila Rocha entraremos no processo de votação.  

Em votação todos os requerimentos, indicações e moções. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (Pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presente 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Senhor 

Presidente, pela ordem! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra para as 

considerações finais, o vereador Denizart Luiz. 
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O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Boa tarde 

Presidente, nós estamos encerrando o ano letivo, o ano dos nossos trabalhos como 

vereador, e a partir de amanhã, com a votação do orçamento, amanhã as 15 horas da 

tarde, com certeza a Casa de Leis, a câmara entra em recesso, mas nós vereadores não 

temos recesso, não temos férias não, estamos trabalhando, continuamos trabalhando dia 

e noite sem parar. 

Presidente eu gostaria de antes de sair, porque amanhã com certeza na sessão da tarde  

eu estarei presente, mas nas duas da manhã infelizmente tenho compromisso e não 

poderei estar presente aqui nas reuniões da manhã, as extraordinárias, farei o possível 

para poder chegar pelo menos na segunda, mas com certeza não terei tempo o 

suficiente.  

Eu gostaria aqui de passar uma reclamação de um morador que esteve em Coroado. 

Coroado é um bairro próximo aqui ao Centro, aonde lá tem um cemitério público 

municipal. Esse cemitério não vem tendo, por parte da municipalidade, manutenção, e 

está lá praticamente jogado ao relento. Isso é muito ruim para uma administração 

pública, para as pessoas que tem os seus familiares lá naquele cemitério, pessoas que 

estão lá, lugar aonde todos nós vamos repousar, repousar não, vamos descansar, na 

verdade. Então ficou muito chato! 

Rafael você tem imagens ai. Quem mandou isso pra mim foi o Zequinha, Zequinha 

Simões. Zequinha é um grande esportista do município de Guarapari, foi meu amigo por 

muito tempo, trabalhamos juntos, ele fez até um vídeo e está ai para mostrar. Gostaria 

de pedir aos vereadores daquela região ali que é o Dudu e o Professor Luciano, que olhe 

com carinho por aquilo ali, atendendo esse pedido, porque eu ia fazer até um 

requerimento, mas eu espero que um de seus dois vereadores façam, senão eu vou fazer, 

porque nós não podemos entra nessa partilha(sic) para o ano que vem, votando o 

orçamento, e deixar aquele cemitério nas condições que está lá! Olhem a fotografia, a 

TV Guarapari pode dar um zoom, até fazer uma matéria ai, a TV Guarapari, mostrar as 

condições que estão aquele cemitério. Não é justo os munícipes estarem passando por 

aquilo ali! 

Gostaria também, Presidente, de falar do shopping rural, aonde vai ser a feira lá. Aquela 

obra quando foi lançada foi uma felicidade muito grande para todo mundo que milita no 

interior, para o homem do campo...[12 CLAUDICEIA] ... para todo mundo que milita 

no interior para os homens do campo e também vê aquele sofrimento daqueles feirantes 

ali naquela situação como era antes e como  é agora. Então a situação aonde vai os 

nossos feirantes ali agora aquilo ali é uma obra linda, uma obra bonita, é uma obra que 

está mexendo com toda cidade e aquelas pessoas estão se sentindo assim tanto atingida 

por aquele trabalho ali porque é um trabalho perfeito, um trabalho bonito que o prefeito 

está fazendo no município de Guarapari e que faça mais. Aquele mercado de peixe ali 

também seja transformado em um shopping do peixe, fazer uma coisa bonita para os 

nossos vendedores de pescado no município de Guarapari. Mas é obra que incomoda, 

mas obra que incomoda é isso aí, às vezes vem problema para a nossa cidade, as vezes 

vem problema para o produtor que vem aqui reclamar aqui porque aquilo está 

incomodando. Uma obra quando ela é feia, é ruim não dá esses problemas que está 

dando aqui, quando é coisa que dá impacto o município é isso aí a pessoa vem atacar, a 

pessoa vem achar ruim, colocar pilha na cabeça de um e de outro. Então quer dizer mais 

nós estamos aqui para quebrar esses tipos de coisa. Vamos ajudar o homem do campo, 

vamos abraçar o homem do campo, nós estamos aqui para isso, aqui é um colegiado, 

são dezessete vereadores, nós precisamos ajudar e eles precisam da gente. Precisamos 

trazer maquina para atender, o Conselho que está parado não está atendendo ninguém, 
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retro-escavadeira, patrol, eles precisam  de lá do Conselho. É isso aí que nós precisamos 

apoiar e fortalecer o homem do campo. Boa tarde e obrigado Presidente! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra o 

vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Cumprimentar a Mesa 

Diretora, o Presidente, os colegas, público presente público em casa. 

Bom, quero falar para você de casa o que realmente eu como cidadão, como vereador, 

como advogado posso contribuir para vocês. O cidadão do nosso país ele tem 

culturalmente a não observância e a não participação da discussão do orçamento e em 

todos os municípios e dos estados; no fim do ano todos os orçamentos são votados. O 

que são os orçamentos? Os orçamentos eles são justamente de que maneira vai ser gasto 

o nosso dinheiro no ano seguinte. Então nós temos que acompanhar, você cidadão 

acompanhe que amanhã é a votação do orçamento, acompanhe a votação do orçamento 

do estado, o da união porque é os nossos impostos gente. Você vai ver que o cidadão 

sabe por quanto o Ronaldinho Gaúcho comprou o Cruzeiro! Mais...o Fenômeno. Mas 

não sabe quanto que é o orçamento do nosso município e que  é o pior gente, que a 

gente paga o imposto e depois decidem como vai ser gasto, de que maneira vai ser 

gasto, como vai ser gasto. Eu falo para vocês o orçamento está tramitando aqui dentro, 

você tem todo direito, você cidadão  de ver a proposta inicial do prefeito, tem o direito e 

tem o dever, você é cidadão tem o dever para acompanhar como é feito, amanhã é o dia 

da votação de como vai ser gasto o dinheiro o ano que vem. Eu vou dar  uma 

informação para você que eu vim ao longo do ano falando. Na saúde do ano passado pra 

cá gastaram-s inicialmente na proposta orçamentária 15%, tivemos dificuldade na 

saúde. Esse ano a proposta novamente é 16%. Respeita-se o mínimo mais o mínimo está 

muito aquém muito longe do que a gente já gasta, a gente gasta em média, é só entrar no 

site da secretaria de saúde,  e você vai conseguir acompanhar 22%. Então se propõe 16 

gasta-se 22, ou seja, o ideal era se propor pelo menos 22 para conseguir a mais além.  

E amanhã também, amanhã também acompanhe as sessões extraordinárias que vai ser 

votado a venda...[13 ANA ] ... acompanhem as sessões extraordinárias, que vai ser 

votado a venda do Praia Tênis, lá em Nova Guarapari. É importante! É importante que 

você saiba pra que que vai ser vendido. A proposta original do prefeito é que a metade 

do dinheiro seja colocado em equipamento do hospital e a outra proposta para 

urbanização, para bens especiais, como o asfalto. Eu gostaria de falar pra vocês: amanhã 

também vai ser votado o PPA, que é o planejamento dos próximos quatro anos. O que o 

prefeito vai fazer nos próximos quatro anos. É importante você de casa acompanhar! Se 

é bom, ou se é ruim você é que tem que decidir. Eu não estou aqui como opositor, não! 

Eu estou aqui pela transparência! É para isso que eu estou aqui! Eu gostaria que todo 

mundo ligasse amanhã nos canais das redes sociais e acompanhasse cada sessão que 

tiver aqui. Isso é cidadania, isso é transparência, isso é o seu dever em casa. Obrigado! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra a nobre 

vereadora Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Mais uma vez, boa 

tarde a todos! Presidente, eu quero fazer as minhas considerações finais agradecendo 

aqui a todos os vereadores que estiveram na sessão dessa tarde aprovando o Projeto de 

Lei n.º 221/2021, que é um projeto que fala sobre as doulas. Inclusive estou com três 

delas aqui no plenário hoje. Para quem não sabe, a doula, ela é uma facilitadora da 

mulher antes, durante e após o parto. É importante frisar que aqui nós falamos tanto do 
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empoderamento feminino. Empoderar a mulher, a gestante em ter o seu parto normal é 

muito importante. Nós nos deparamos aí com a indústria da cesariana. As pessoas, a 

todo momento, amedrontam a mulher pela dor, pela insegurança de que é melhor não 

sentir dor. Mas é importante dizer que a anatomia feminina, ela é perfeita. E é 

importante ter esses profissionais porque nesse momento, o momento do parto, 

principalmente, é o momento que a dor traz a fragilidade e a segurança de que tudo vai 

dar errado. E essas profissionais, tanto acompanhando essas gestantes durante o pré-

natal, tanto na hora do parto e após o parto vai ser muito importante. É importante, 

assim, colocar que países de Primeiro Mundo, países avançados, como a Holanda, só 

15% das mulheres tem parto cesariana. A todo momento existem profissionais, existem 

facilitadores como as doulas que aconselham a mulher, que orientam, que acompanham 

e a encorajam para o parto humanizado. Porque é violento não só pra mulher, mas 

também para o bebê. Porque é como se você planejasse o momento que ele deve sair. E 

aí a natureza, o decorrer do percurso que vai definir o momento. É claro que existem 

exceções. É claro que existem casos à parte. Mas vai ser importante! Vai ser importante 

para as nossas acompanhantes da saúde da mulher que vão ter essa oportunidade agora 

que pode levar a sua acompanhante, seja o esposo, seja o companheiro, seja o amigo, 

seja a mãe, seja a irmã, enfim. Mas, também, quem tiver possibilidade de ter a sua 

doula, vai poder levar a sua doula que vai ser importante estreitar laço, estreitar 

confiança. E aí, quando chegar lá no HIFA para ter o seu filho, ou no hospital particular 

aqui em Guarapari, ela vai chegar amparada, vai chegar com toda a sua base ali para que 

ocorra o melhor possível no seu parto, seja ele o tempo que durar. Então quero 

agradecer aos nobres vereadores que tiveram a sensibilidade vir a sessão extraordinária 

hoje para que nós pudéssemos avaliar esse projeto. Esse projeto passou pela Comissão, 

foi avaliado. Eu fiz uma emenda porque dava dupla interpretação um artigo, o artigo 5º. 

Então é um projeto que eu acredito que não vá ter problema no Poder Executivo porque 

ele não traz atribuição nenhuma ao Poder Executivo. Não onera em nada os cofres 

públicos. Pelo contrário, vem para somar. Somar na questão de a gente dar 

“amplicidade” ao serviço da mulher, num contexto geral da gestante e na sua criança. 

No mais, eu quero agradecer a todos aqui, principalmente as meninas que vieram. Muito 

importante vocês estarem aqui. Quem dera se todas as vezes que passasse um projeto 

tão importante aqui nesta Casa que a categoria acompanhasse, viesse, cobrasse. E eu vi 

como vocês fizeram isso nas redes sociais. É muito importante! E acredito que nós 

vamos ter sucesso daqui para frente. No mais, uma boa tarde a todos e uma excelente 

semana. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra a nobre 

vereadora Rosana Pinheiro...[14 SAMUEL ] ... O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL 

SANT’ANA LIMA) - Com a palavra a nobre Vereadora Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO - Quero aqui 

parabenizar esse projeto da Vereadora Kamilla, você está de parabéns. Eu pude 

conhecer o projeto é muito benéfico. Também quero aqui dizer que ontem no programa 

do fantástico saiu uma reportagem que há uma semana atrás eu falei sobre isso nas 

minhas redes sociais, sobre a violência obstétrica e aí eu printei, que bacana, passando 

no fantástico. Então, nós mulheres, precisamos estar atentas aos nossos direitos. Então 

mais uma vez eu quero te parabenizar, Vereadora Kamilla, enquanto Presidente da 

comissão de mulheres que sou, quero mais uma vez te parabenizar. Dizer meu muito 

obrigada aos vereadores que aprovaram o projeto de lei nº 153/2021, bem como a 

emenda hora apresentada. Dizer que a nossa cidade é uma cidade turística, que nós 

vivemos momentos difíceis por conta da pandemia. Então nós fizemos esse projeto, 

fizemos essa emenda, esse projeto de lei para que então viesse de forma facilitar aí o 
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nosso turismo no nosso município. Também quero agradecer os projetos de lei de minha 

autoria. Hoje foram três projetos de leis instituindo aí a semana municipal de combate a 

violência contra a mulher. Declarando patrimônio cultural e material do município todas 

as manifestações religiosas. Dizer inclusive, por conta desse projeto, eu recebi um 

telefonema da TV Canção Nova, uma das maiores TV’s Católicas, do Brasil e do 

mundo e que então veio me perguntar sobre o projeto. O projeto foi muito bem elogiado 

pela emissora Canção Nova. Também o outro projeto que foi aprovado pelos senhores, 

crianças e adolescentes seguros nas escolas. Então assim, quero mais uma vez 

agradecer, dizer que foi um ano de desafios para nós de primeiro mandato e muito bom 

estar com vocês. Sempre estamos aprendendo enquanto ser humano. Santo Agostinho 

fala uma frase que eu gosto muito “Ninguém é tão sábio que não possa estar 

aprendendo”. Dizer para vocês e desejar uma semana muito abençoada para nós neste 

início de semana. Muito obrigada! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - O nobre Vereador Oldair 

Rossi.  

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde a todos! Venho aqui nessa 

tribuna, parabenizar a nova presidente do bairro Recanto da Sereia, a Fátima da 

Mercearia. Maravilhosa eleição na região. Parabenizar também o Alemão, o Toni e 

parabenizar também ao Dirceu que foi a outra chapa, que agora vocês têm que se unir 

em prol do recanto da sereia. Vamos trabalhar aí juntos pelo esgoto desse bairro, pela 

pavimentação, pela iluminação, energia elétrica e tantos outros problemas que esse 

bairro tem. A saúde, o posto de saúde. Pode contar sempre com o Vereador Oldair 

Rossi. Estaremos sempre à disposição e peço aí também a outra chapa que se unam para 

o bem estar e os benefícios chegar a esse bairro tão lindo de Guarapari. Queria aqui 

falar da minha indicação, pedindo o reforço policial para o homem do campo, para o 

interior e também uma base, bases de atendimento para que fiquem viaturas em pontos 

estratégicos do interior de Guarapari. São Miguel, Santa Luzia, Baia Nova, Buenos 

Aires. Esses lugares aonde podem ter uma comunicação facilitada e evitar os danos ao 

homem do campo, que vem acontecendo assaltos, roubos a residências...[15 KELEM ] 

... Uma comunicação facilitada e evitar os danos ao homem do campo, que vem 

acontecendo assaltos, roubos a residências, etc... Então estamos aqui, queria agradecer a 

todos os vereadores pela aprovação. Muito obrigado e que Deus abençoes a todos. 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Senhor Presidente, pela ordem! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra o nobre 

vereador Fábio Veterinário. 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Boa tarde a todos. Gostaria de 

agradecer aos colegas pela aprovação dos projetos de lei, dois se destacam:  a inclusão 

da Gruta de Sant’Ana  no Centro de Guarapari como monumento histórico municipal, 

com isso podemos cobrar do poder executivo que cuide dela, porque está muito 

abandonada; também dispõe da data de fundação de Guarapari, que atualmente nós 

comemoramos uma emancipação política que na verdade nunca houve, no dia 19 de 

Setembro, agora vamos poder comemorar a fundação de Guarapari em 19 de Setembro 

de 1555. Pelos estudos, pelos documentos a nós levados, nós temos documentos de 

1555 que já citam Guarapari, não como cidade, como Vila, como Aldeia, mais a 

Fundação de Guarapari data de 1555, isso já havia sido citado na Casa mais não com o 

mês e uma data.  Então a gente segue a data dita como de emancipação e também de 

fundação agora.  

Temos aqui duas indicações, minha e do nobre vereador Wendel Lima, uma delas é, 

pode passar pra gente ai Rafael, por favor. (Passando slides). 
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Já existem algumas praias, principalmente turísticas, uma rampa de acesso para que o 

cadeirante possa chegar até a praia. Existem praias no Brasil que já tem isso daí, não é 

assim uma coisa muito custosa para o município, mais dá uma oportunidade, uma 

dignidade ao cadeirante para que ele possa chegar até o mar, porque é uma dificuldade 

dele chegar na cadeira de rodas, na areia, ele não consegue, é praticamente impossível, 

isso ai vai proporcionar uma melhor qualidade de vida e uma dignidade ao cadeirante 

para que ele possa chegar até o mar, para tomar um banho de mar. 

Uma outra indicação nossa é o fumasse que já está chegando ai a época da 

Chikungunya, da Dengue, alguns moradores tem solicitado pra gente o fumasse no 

bairro Sol Nascente, Muquiçaba, Itapebussú e Praia do Morro. Muito obrigado a todos e 

uma boa tarde. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Senhor Presidente, pela 

ordem! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra o nobre 

vereador Izac Queiroz. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Senhor Presidente, público 

que nos acompanha, muito obrigado, boa tarde, demais vereadores. Presidente vou falar 

rápido até porque estamos no final, no encerrar da sessão. Quero só parabenizar aos 

vereadores pela aprovação de trinta e dois projetos de lei, projetos esses importantes 

para o município de Guarapari, como já foram registrados aqui, e uma emenda ao 

projeto de lei, mais quero deixar uma pergunta, talvez até fazer um bolão aqui, vereador 

Marcelo, de trinta e dois projetos de lei, quantos vossa excelência acha que vão ser 

vetados? Vereador Rodrigo, de trinta e dois, quantos? Vereador Zazá?  Então a gente re-

elogiar (sic) o esforço dos vereadores, mas gostaríamos que tivesse uma comunicação 

maior, uma interação maior com o executivo nesse sentido, de buscar os vereadores 

para que esses projetos não sejam vetados. Então fica aqui o bolão, eu aposto em trinta e 

dois, quem quiser apostar, eu acho que vai dar trinta e dois vetos nesses trinta e dois 

projetos aprovados hoje, porque tem sido essa tônica do município de vetar os projetos. 

E por esta razão eu venho aqui fazer esse registro hoje, dia 20 de dezembro de 2021, o 

ano que vem nós vamos retornar e eu vou perguntar para os senhores quantos desses 

projetos foram vetados pelo executivo. 

Presidente quero registrar também, nessa oportunidade... [16 CLAUDICEIA] ... 

Presidente quero registrar também nessa oportunidade o meu voto de Moção 

Congratulação Aplauso a toda sua equipe pela condução dos trabalhos, a teve, a 

comunicação, taquigrafia, legislativo, assessoria, a gente percebe que a câmara 

independe das divergências políticas partidárias ela funciona como um relógio, 

podemos não concordar uns com os  outros aqui, temos debates, mas a gente chega aqui 

a câmara está limpa, o ar condicionado está ligado, vem alguém e colhe a nossa 

assinatura, tem sempre alguém fazendo alguma comunicação, a TV está funcionando, o 

site está transmitindo, a  taquigrafia está ali e nós temos as Atas. O Vinícius está sempre 

disposto a nos atender e tantos outros funcionários. Então quero parabenizar você 

Presidente, pedir permissão para falar você, e elogiar. Mesmo não tendo votado em 

Vossa Excelência para presidência  nesse biênio  eu não posso deixar de registrar e isso 

eu não falo aqui e falo onde perguntam, não votei em Vossa Excelência mais tenho o 

maior prazer de conviver e de te elogiar pela condução que Vossa Excelência tem dado 

a  esta Casa dando autonomia, liberdade e o poder de participar dos vereadores. Então, 

meus parabéns e o bolão está aberto Zé Preto, eu falei antes aqui de...se a gente 

perguntar: de trinta e dois projetos aprovados nesta tarde quantos você acha que serão 

vetados? 
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O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Mais algum vereador 

gostaria de falar?  

Dessa forma quero agradecer a população de Guarapari que nos acompanhou até aqui, 

quero agradecer a imprensa que fez a cobertura da teve, os convidados, os assessores e 

aos nobres vereadores pelo companheirismo de sempre. Dizer a todos que amanhã nos 

teremos quatro importantes sessões. Então amanhã nós iremos passar o dia todo aqui 

trabalhando, algumas sessões serão televisionadas, outras serão com cobertura nas 

plataformas digitais, mais todas  as sessões de amanhã terão cobertura, as que não forem 

pela teve serão pelas plataformas digitais da câmara. Então em todo os momentos nós 

estaremos amanhã ao vivo com a  população de Guarapari conectada conosco.  

A todos vocês o nosso muito obrigado e não havendo mais nada a tratar declaro 

encerrada a sessão. 

(A sessão é encerrada ás 16horas e 28 minutos). 
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